

An die Landeshauptstadt München, Kreisverwaltungsreferat

**Kontrolle Parkplätze und Parkstreifen im Stadtteil Neuhausen-Nymphenburg**

**Beschluss**

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert im Zuge der Verkehrsüberwachung die Einhaltung der Vorschriften für Parkstreifen/-plätze im Gebiet Neuhausen-Nymphenburg stärker zu kontrollieren.

**Begründung**

Durch die Zunahme von Fernbussen im gewerblichen Bereich fehlt es an Warte- und Parkplätzen im Umfeld des ZOB Hackerbrücke. Es ist verstärkt festzustellen, dass sich diese Busse einen Parkplatz im Stadtgebiet Neuhausen-Nymphenburg suchen. Da die gängigen Parkstreifen zu schmal für Busse sind, parken die Busse mit einer Längsseite auf den angrenzenden Grünflächen und Fahrradwegen. Und verengen damit die Fahrradwege. Die Fahrräder weichen somit auf die Fußgängerwege aus. Dieses führt immer wieder zu gefährlichen Ausweichmanövern zwischen FahrradfahrerInnen und FußgängerInnen.

**Initiative: Willi Wermelt**

**Der Antrag wurde in der Sitzung des BA 9 am \_\_\_\_\_ -**

\_\_\_\_\_

**einstimmig angenommen**

**mehrheitlich angenommen**